
1 

 

あま市緑の基本計画（素案）に関するパブリックコメントの結果について 
 

●意見募集の期間 令和３年 12 月８日から令和４年１月７日まで  

●意見を提出された方 １名  

●意見数 ６件 

 

番号 意見の概要 意見に対する市の考え方 修正内容 

１ ■五条川遊歩道の整備 

法界門橋より下流側が河川敷の遊歩道が未整備であり、萱

津神社まで延⾧すると散策や歩行者/自転車での移動経路と

しても有効になると思います。(堤防道路付近は歩道が狭い or

無い) 

さらに、遊歩道が萱津橋まで延⾧することができれば名古

屋方面へ自転車でのアクセスも向上すると思われます。 

現状でも利用者は多いですが、遊歩道には街灯が無く、夜は

防犯上も不安ですし、ゴミの不法投棄対策にもなると思いま

す。 

加えて、清須市に比べてあま市の五条川には桜などの樹木

が植林されておらず、歩いていても寂しい限りです。四季折々

の木々や花を植えたりベンチを設置したりして、市民が憩え

るようにしてほしい。 

五条川は桜の名所で名が通っているので扶桑、大口、岩倉、

清州に続いて川を桜の名所にすれば萱津神社という文化資源

もさらに有名にできると思います。 

五条川に関しては、ｐ.4-3「河川・水路の親水性向

上」において、川部の散策路整備や親水施設整備等の

親水空間づくりを促進する等の方針を定めており、

本方針に基づく事業実施の際の参考とさせていただ

きます。 

− 

資料４−２ 
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番号 意見の概要 意見に対する市の考え方 修正内容 

清須市と連携して清州城から萱津神社まで繋がるとより効

果があると思います。 

※歴史と文化を支える地域資源の保全、市民の暮らしの質

を高める緑の活用、都市の魅力を高める緑の創出  

２ ■五条川河川敷の活用 

五条川の外野、定井上は河川整備されていますが、遊歩道以

外は草が生えっぱなしの状態でゴミも捨てられ、勿体ないで

す。 

公園化したり、駐車場とグラウンドやテニスコートなどを

整備してもらえると市民が活用できて、かつ、不法投棄などの

防止にもなると思います。(大治町の庄内川河川敷公園のよう

に) 

遊歩道より一段高くなっており、増水による浸水頻度は庄

内川より低いです。 

※地域コミュニティを醸造する緑の活用、市民・事業者・行

政の協働による公園緑地の管理運営 

五条川に関しては、ｐ.4-3「河川・水路の親水性向

上」において、自然環境の保全・復元に配慮した多自

然川づくりを促進し、また、水辺広場等の設置を促進

する等の方針を定めており、本方針に基づく事業実

施の際の参考とさせていただきます。 

− 

３ ■用水路の水質向上 

甚目寺駅北エリアにある大小の用水路(甚目寺東小学校の

周りなど)の水は色も臭いも悪く、せっかくの散歩道も勿体な

いです。 

兎にも角にも下水道の整備が一番かと思いますが、線路よ

り南側の下水道があっても水質が良くない所は水の流れが無

いために水質悪化やボウフラの発生を招いていると考えま

用水路に関しては、ｐ.4-2「河川を軸とした生物多

様性の保全」において、生態系ネットワーク形成の視

点から適正な維持管理に努めることとしています。

また、ｐ.4-3「水環境の保全」において、公共下水道

の整備推進により水質改善を図ることとおり、これ

らの方針に基づく事業実施の際の参考とさせていた

だきます。 

− 
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番号 意見の概要 意見に対する市の考え方 修正内容 

す。常時、一定量の水の流れを確保するように五条川などから

揚水できないでしょうか？(田植え時期などの水が流れてい

るシーズンはどの用水路も水が綺麗で気持ちいいです) 

※市民の暮らしの質を高める緑の活用、都市の魅力を高め

る緑の創出 

４ ■臭気への対応 

清須市と隣接した栄エリアの工場や上萱津のニカワ工場か

らの臭気がひどく、風向きによっては須ヶ口や新清洲まで臭

いを感じます。カラスも周辺に住み着いておりゴミ荒らしや

糞害も深刻です。五条川に排出している水も変色しており、強

い臭気を感じます。 

社会にとって必要な産業であることに間違いはないので対

策費の補助など行政でできることは無いでしょうか？ 

※市民の暮らしの質を高める緑の活用、都市の魅力を高め

る緑の創出 

緑の基本計画は緑に関する基本的な方針を示すも

ので、具体的な事業までは記載していません。担当部

局と情報共有し、今後の事業の参考とさせていただ

きます。 

− 

５ ■美化活動の推進 

定期的に地区や学校/企業とコラボして川や水路、道路など

のゴミ拾いを実施してゴミの無い町にしたい。子供たちが通

学する道端に捨てられたゴミが放置されているなんて耐えら

れません。(ポイ捨てするのをためらうような綺麗な町にした

いです) 

※市民・事業者・行政の協働による公園緑地の管理運営 

美化活動の推進に関しては、ｐ.4-8「公共施設・幹

線道路の緑化推進」において“「愛・道路パートナー

シップ事業」等を活用し、緑の管理や美化活動等への

市民参加を促進する”等の方針を定めており、これら

の方針に基づく事業実施の際の参考とさせていただ

きます。 

− 

６ ■歴史スポットのアピール 歴史文化資源の活用に関しては、ｐ.4-5「歴史と文 − 
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番号 意見の概要 意見に対する市の考え方 修正内容 

福島正則生誕地など戦国時代ゆかりの地には人が集まりま

す。各所にある説明パネルを充実&統一することによってもっ

とアピールするとよいと思います。(関ケ原町の取り組みはい

い例だと思います) 

※歴史と文化を支える地域資源の保全 

化で彩る魅力的な都市基盤の整備」において各種方

針を定めており、これらの方針に基づく事業実施の

際の参考とさせていただきます。 

 


